

24/12/2024 Audiencia \$502.094 Vpe pág: \$1.057.500

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.057.500 Ocupación: 4.000 4.000

47,48%

Sección: Frecuencia: 0



## Típico chileno: Compras de última hora causan gran congestión en calles y tiendas

Faltando pocas horas para las celebraciones de Navidad, gran cantidad de personas realizaron compras de último momento, buscando un regalo o su outfit ideal para la Nochebuena.

Pudo haber sido hace semanas, pero como suele ser costumbre, la gente salió ayer -y seguramente hoy también- a última hora a comprar los regalos que faltaban, provocando un caos en el centro de La Serena, además de alta congestión en locales v calles

La cantidad de personas transitando recordaba a los meiores tiempos del sector centro, y es que la festividad suele disparar el comercio de las grandes tiendas durante estas fechas.

A pesar de que para algunos ya se hizo costumbre preparar los detalles con antelación, aún quedan personas que, por tiempo u otras razones, salieron a buscar los regalos pendientes el día previo a la celebración.

Mientras pasaba con la bolsa del regalo por la Plaza de Armas, Teresa Flores comentó que compró ayer, «porque antes no tenía tiempo, así que, como buen chileno, todo a última hora», ríe,

Encontró que el centro estaba colapsado, al igual que el interior de las tiendas. lo mismo que en las cajas, con filas enormes, y en el Mall era la misma historia, «pues había locales en que las filas llegaban hasta afuera de las tiendas».

Soledad Clavería también entregó su opinión y sostuvo que «el centro estaba saturado, medio colapsado, pero bien dentro de todo. Bueno, entré a dos tiendas solamente y ya se había ordenado el asunto, a pesar de que había harto movimiento, por ser los últimos días».

Con sus manos ocupadas por las bolsas de las compras y acompañado por su familia, Julio Bernas declaró que «solo me faltaba el

que estamos haciendo las últimas compras».

Si admitió que el centro estaba repleto, especialmente antes de mediodía, porque son muchos quienes hacen compras de última hora, entonces por momentos hubo harta gente haciendo filas en las tiendas, especialmente del

Para Patria y su hija, lo mismo. No fueron antes por tema de tiempo, así que ayer desde muy temprano que llegaron al centro para realizar las últimas compras, «v así no salir mañana (hoy) que seguramente andará más gente que hoy (ayer). Lo bueno es que pude comprar lo que faltaba...».

Gabriela, en tanto, añadió que «como estaba en la universidad no tuve tiempo para salir de compras, y como terminé hace unos días, hoy (ayer) fue el único momento en que tuve un espacio y me arranqué para las compras finales, aunque reconozco que los regalos los compré de manera anticipada, algunos a través de internet...».

